

# 中京中だよい

学校通信 No. 6 通巻125号  
平成27年 12月1日

日	曜	12月の行事予定	給食
1	火	入学説明会	○
2	水	2, 3年人権学習(5, 6限)	○
3	木		○
4	金	第2回教養講座19:00	○
5	土	PTA人権尊重街頭啓発活動 10:00	
6	日		
7	月	1年人権学習(5, 6限)	○
8	火	1年確認プログラム	○
9	水		○
10	木		○
11	金	1組交流会	○ 1組×
12	土		
13	日		
14	月		○
15	火	薬物乱用防止教室(4限)	○
16	水	三者懇談①	○
17	木	三者懇談②	○
18	金	三者懇談③	○
19	土		
20	日		
21	月	三者懇談④	○
22	火	三者懇談⑤	○
23	水	天皇誕生日	
24	木	第Ⅱ期終了	
25	金		
26	土		
27	日		
28	月		
29	火	学校閉鎖 12/29 ～ 1/3	
30	水		
31	木		

冬 季 休 業
12/25
～
1/4

12月預かり金振替は 10日(木)です。  
(2回目はありません)  
1年 5,000円 2年 6,000円 3年 2,841円  
1年1組 5,000円 2年1組 6,000円

## 「いよいよ年の瀬」

いよいよ年の瀬、12月。1年のしめくくりの月となりました。ついこの前までハロウィンで盛り上がっていたのもつかの間、もう今やクリスマスのイルミネーションが街を彩ります。今年は暖かい日が続き、本当に冬がやってくるのだろうか…という不思議な感覚もありましたが、やはり12月になると、一気に冷え込み始め、ようやく冬を感じられるようになりました。

毎年この時期になると、今年1年をふりかえるニュースがたくさん流れ出します。そして、私たちは「あー、そうだった、そんなこともあったんだ。」と、1年がまたあつという間に過ぎ去ったことを実感します。その中でも平成27年の今年は、戦後70年の節目をむかえ、あらためて平和について考える年となりました。そして今まで政治に無関心と言われた若い世代も、政治について真剣に向き合う姿が連日放送されるなど、時代の流れを感じさせる出来事も多くありました。また、お笑い芸人の又吉直樹さんの「火花」が芥川賞に輝き、文学界にも新しい風が吹きました。最近ではスポーツ界において、五郎丸さんの活躍を中心とするラグビーにもスポットがありました。

こうしてふりかえると、1日1日がとても速いスピードで過ぎていったように感じます。それは、目の前のことにつき一生懸命向き合う中京中学校の生徒達と過ごしている私たち教職員にとっては、より一層深く実感させられます。

しかし、ふと思ひます。私たちはこの月日の流れにのりすぎて、ますますスピードをあげて日々過ごしていないかと。めまぐるしく過ぎる日常の中で、速ければ速いほど良いとされている世の中の風潮に惑わされていないだろうかと…。私たちは、このスピード感に惑わされずに、もっとゆっくりていねいに毎日を過ごすことはできないのでしょうか。

ここで、熊本県出身の絵本作家、葉 祥明氏の詩を紹介します。

急がない / 急がないことの価値を知りなさい /  
急ぐと心を失う / 急がせると気持ちが荒れてしまう  
大切なのは / 何かをいそいでやるのではなく /  
どれだけ心気持ちをこめたかだ /  
人の心を置き去りにして /  
何かを成し遂げたとしても真の喜びはない /  
それは、つかの間の安堵感でしかない

忙しい年の瀬ですが、少し立ち止まってゆっくりと時間を過ごし、1年をふりかえられるのも、良いかもしれません。(文責 笠谷)

## 1月の予定

- 5(火)第Ⅲ期開始
- 13(水)～15(金)学校公開
- 13(水)人権講話 14(木)避難訓練
- 23(土)3年土曜学習
- 27(水)～28(木)3年第5回定期テスト

# 先輩から後輩へとバトンがわたされます

## 『生徒会役員選挙』10/30(金) 『認証式』 11/7(金)

10月30日(金)の生徒会役員選挙によって、後期の執行部が決まりました。また、各学級で学級役員の選挙もおこなわれました。新生徒会の認証式は、11/7(金)6限に行われ、前期執行部から、後期執行部へと伝統が受け継がれました。



10/30の立ち会い演説会。  
この後投票がありました。



旧執行部から新執行部に生徒会旗  
が渡されます。



新生徒会長から各委員に  
認証書が渡されました。



## 『ファイナンスパーク学習(1年)』 11/10(火)

1年生は、「京都まなびの街 生き方探求館」で「ファイナンスパーク学習」を行いました。家庭生活でのお金の流れをシミュレーションする体験学習です。大人になった気分で学習をしました。



## 『乳幼児とのふれあい体験(3年)』 11/10(火)

3年生は、近隣の児童館や保育園で幼児や乳児、また子育てする保護者の方との交流学習を行いました。事前に準備した遊具や紙芝居で遊んだり、保護者の方への子育てに関するインタビューなどを行いました。この日の学習のまとめを、12月2日(水)13:20～14:10にポスターセッションで発表します。保護者の方々の参観も可能ですので、ご都合がつくようでしたら、お子達の様子をご覧ください。

## 『生き方探求・チャレンジ体験(2年)』

11/10(火)～13(金)

この週は、2年生は「生き方探求・チャレンジ体験」の職場体験学習に参加しました。緊張の中、学校では学ぶことのできない多くのことを体験できました。お世話いただいた地域の事業所の皆様、本当にありがとうございました。



## 『花いっぱい活動』 11/19(木)

この日の6限、花いっぱい活動が行われました。

全校生徒による植栽活動で、1、2年生がプランター、3年生が押小路通の花壇へ花を植えました。今回も花480株を、ライフ二条店様からいただきました。



えました。今回も花480株を、ライフ二条店様から  
いただきました。ありがとうございました。